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COMISSÃO DE EDUCAÇÃO 

 

REQUERIMENTO N°         , DE 2017 
(Do Sr. Eduardo Barbosa) 

 
 
 

Requer a realização audiência 
pública para debater as políticas públicas 
voltadas para Primeira Infância. 

 
 

 

Senhor. Presidente,  

 

Requeiro a Vossa Excelência, ouvido o Plenário desta Comissão, a 
realização de audiência pública para debater as políticas públicas voltadas para 
Primeira Infância, para subsidiar os trabalhos da Subcomissão Permanente criada 
para acompanhar as políticas públicas relacionadas à Primeira Infância na área 
educacional. 

Como expositores, solicito sejam convidados representantes dos 
seguintes órgãos:  

- Ministério da Educação – MEC; 

- Ministério do desenvolvimento Social – MDS; 

- Ministério da Saúde – MS; 

- Conselho Nacional dos Direitos da Criança e do Adolescente – 
CONANDA. 

 

JUSTIFICAÇÃO 

A Subcomissão Permanente para acompanhar as políticas públicas 
relacionadas à Primeira Infância na área educacional tem, precipuamente, os 
seguintes objetivos: 

 constituir-se espaço de debates das políticas públicas 
voltadas para a primeira infância, sobretudo as educacionais; 



 

 

 

CÂMARA DOS DEPUTADOS  

 
 obter subsídios para aprimorar a legislação federal e 
políticas públicas atinentes à primeira infância; e 

 acompanhar as metas e estratégias voltadas para a 
educação infantil presentes no PNE. 

Para dar conta dos propósitos e em consonância com o Plano de 
Trabalho aprovado pela Subcomissão Permanente, entendemos ser fundamental 
que, após ouvir o IPEA, seja realizada uma sequência de audiências com os 
principais responsáveis pela política para a Primeira Infância, para obtermos 
subsídios para os nossos trabalhos.  

Desse modo, pedimos aos nobres Pares a aprovação deste 
Requerimento. 

 

Sala das Comissões, em 08 de agosto de 2017. 

 

 

 

Deputado EDUARDO BARBOSA 

PSDB / MG 


